
 今後の活動のためのアンケート調査を実施するにあたり     

 

2020年 12月９日 運営委員会 

 

清水先生を迎え、コロナ禍の苦難を乗り越え、合唱団「道」は無事に活動を再開できました。 

皆様にはこの間の物心共にご支援・ご協力頂き心から感謝いたします。 

現在、コロナの収束が見えない中、52 周年定期演奏会をどのようにするか。また団員の高齢化

に伴い団の運営をどのようにしていくか等の緊急の課題があります。 

最近の退団者の様子を鑑みて、高齢の為いつかは卒業していかなくてはならない日が必ずやっ

てくることを痛感致します。合唱団「道」をこれからどう繋げていくのかという課題に取り組んでいかな

くてはならないと思います。 

皆さんのご協力をお願いいたします。 

 

アンケートのねらい   

１ 52周年定期演奏会実施に向けて皆さんの意見を聴く 

     県立音楽堂のステージの使用条件は、 

① 指揮者・ピアニスト・合唱団２０名。マスクなしで OK。 

     ② 観客は５００人収容。 

２ 団員の皆さんの年齢構成を知る  

３ 団員の皆さんがどのように卒業したいと思っているのかを知る 

   ４ 団員減少の中でどのような活動を継続していくか意見を聴く 

 

実施方法 別紙アンケート用紙を全員の方に提出お願いします 

      （ メールでのアンケート提出も歓迎です。朝倉きみ子まで） 

 

進め方  12月 9日（水） アンケート配布 

  12月 23日（水） アンケート締め切り 

   1月 13日 運営委員会にて「まとめ」を参考に意見交換   

「52周年定演（案）」検討 

          「アンケートまとめ」団員へ配布 

   2月 ～3月 運営委員会にて「52周年定演（案）」を検討 

 

 

 

 



            アンケート用紙  

皆さんの忌憚のないご意見等を聴かせて頂き今後の活動に生かしたいと思います。 

全員の方が１２月２３日（水）までに運営委員又は加藤真里子迄提出ください。 

メールの方は ki.512@a011.broada.jp 朝倉きみ子まで送信ください。 

 

１  パート             年齢        

 

２ あなたは仕事をされていますか。   ① していない  

②している    何回    /週 

 

３ ５２周年定期演奏会を実施する場合どのような課題や不安等ありますか 

  現在の条件の中で実施する場合、よい案がありましたら記入下さい 

 

 

 

 

４ 引退する日をどのように迎えたいと思っていますか 

 

 

 

 

５ 高齢化が進む団の運営について、あなたのご意見等をお聞かせください 

 

 

 

 

６ 夜間の練習について ご意見をお聞かせください 

 

 

 

７ その他 なんでもかまいませんのでご記入ください 

 

mailto:メールの方はki.512@a011.broada.jp

